

Fecha 05.11.2009	Sección Ciudad	Página 6
----------------------------	--------------------------	--------------------

Nó comparte GDF postura de alcalde de San Pedro Garza García, N.L.

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El Gobierno del Distrito Federal no comparte la postura asumida por el alcalde de San Pedro Garza García (Nuevo León), Mauricio Hernández, de propiciar que se haga justicia por propia mano a fin de combatir a la delincuencia, aseguró su secretario de Gobierno, José Ángel Ávila Pérez.

En entrevista, dijo que en las leyes están las herramientas para combatir al crimen.

De hecho, dijo, este tipo de opiniones "no la compartiríamos nunca, estamos absolutamente convencidos en este Gobierno de que las leyes dan herramientas para todo y la responsabilidad de los funcionarios, es ejecutarlas y cumplirlas y no separarse nunca de la ley".

El funcionario capitalino

también manifestó la preocupación del Gobierno local de que antes de que se hallara el cadáver de Héctor Saldaña Perales, conocido como el "Negro Saldaña", el alcalde ya tuviera conocimiento de dicho asesinato.

Y aunque hasta el momento el Gobierno capitalino no ha tenido ningún contacto con Mauricio Fernández, destacó que "a nosotros lo que nos corresponde es simplemente iniciar la averiguación del hallazgo de esos cadáveres y las conjeturas o las conclusiones corresponderán a la autoridad ministerial".

Por otro lado, rechazó contestar al director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, quien culpó a la administración local de las inundaciones que se registraron en septiembre en algunas zonas del DF.

